

Alle Jahre wieder...

...stehen diese beiden Anlässe bei den 1./2. Klassen an. Dabei handelt es sich um den **Schüler-Verkehrsgarten** und den **Tanz-Workshop zum Welttanztag**.

Der **Schüler-Verkehrsgarten** ist ein wichtiger Teil der Verkehrserziehung der jungen Schülerinnen und Schüler. Er fand bisher immer im März in Neuenegg auf dem Vihschauplatz statt, wo die Instruktoren jeweils eine Verkehrslandschaft mit Ampel, Kreisverkehr, Einbahn- und Stoppstrasse sowie Einspurstrecken aufbauen. Die Kids dürfen auf diesen «sicheren» Strassen dann die Verkehrsregeln und das korrekte Fahren mit den zur Verfügung stehenden Velos während einer Stunde üben und ausprobieren. Auch dieses Jahr hatten unsere 2. und 3. Klässler die Möglichkeit von diesem Angebot zu profitieren. Anders als bisher, mussten jedoch die Erst- und Viertklässler diesmal «zu Hause» im Schulhaus bleiben. Diese Neuerung der Kantonspolizei gilt ab 2022.

Vorort fahren die Kinder zuerst frei im Verkehrsgarten und werden dann nach und nach mit den einzelnen Begebenheiten und den Strassenverkehrsregeln bekannt gemacht. Sie werden von den Instruktoren angeleitet und auf Fehler beim Fahren hingewiesen. So ist es möglich - ohne Angst und Gefahr - die wichtigsten Verhaltensweisen beim Velofahren zu erlernen. Am Schluss gibt es dann noch eine kleine «Belohnung» in Form eines Velohelm-Gummis. Spass macht dieser Anlass sowieso – denn er bringt Abwechslung und Bewegung in den Schulalltag.



Die 2. Klasse A und B lernen von Herrn Fahrni und Frau Ritter wie es geht!

Aus der Unterstufe

Ein weiteres wiederkehrendes Ereignis ist der - von einer Profi-Tanzlehrerin geleitete - 1.5stündige **Tanz-Workshop zum Welttanztage**. Er findet auch jeweils im März statt und kann von allen 1.- 4. Klassen einzeln besucht werden.

Einstudiert wird ein moderner, zeitgenössischer Tanz mit einer «extra» für den Welttanztage erarbeiteten Choreografie, welche die Kids dann auf spielerische Art und Weise zur Musik erlernen.

Und entgegen allen Vorurteilen – bei den Jungs heisst es im Vorfeld oft «Wäh, tanzen!?!» - sind immer wieder auch gerade sie diejenigen, die sich besonders ins Zeug legen und motiviert und mit Freude tanzen. Und wenn am Schluss der ganze Tanz zusammengesetzt wird, sind da immer auch ein paar kleine und grössere Talente, die mit ihrer Darbietung zeigen, was sie sonst noch so alles können!

Die Tanzlehrerin, Ilona Siwek, vermittelt die einzelnen Elemente des Tanzes mit viel Spass und Leichtigkeit. Die Kinder lernen die Abfolge der coolen «Moves» schnell und haben dabei sichtlich Freude an der Bewegung zur Musik. Mit viel Einfühlungsvermögen der Tanzlehrerin kann so ein tolles Bewegungsabenteuer stattfinden, bei dem sich die Kinder toll einsetzen und am Schluss ein schönes Ergebnis entsteht. Und wer gerne möchte, darf den Tanz weiter «ausgestalten» und üben und ihn am Welttanztage, 13. Mai 2022, mit aller Welt tanzen.

Hier die 1./2. Klasse A in Tanz-Action...



Aus der Unterstufe

